

15 de noviembre de 2025

Primeras Planas

Preocupan SAT y PJ también a Big Tech Sedena detecta en el norte corredor de cristal y fentanilo Reforzarán registros sobre desaparecidos Se duplican remesas de aquí a Venezuela, Colombia y Haití Hay vía legal para hacer que Salinas pague: Sheinbaum Causa expectación y controversia marcha convocada por Generación Z Harfuch en Uruapan cada 15 días Más desaparecidas ¡De película! Reforma
El Universal
Excélsior
Milenio
La Jornada
La Razón
El Heraldo de México
La Prensa
Ovaciones

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Ascienden a 13 elementos de la policía capitalina

El secretario de Seguridad Ciudadana de la capital, **Pablo Vázquez Camacho**, entregó ascensos de grado y reconocimientos a policías que en semanas anteriores realizaron detenciones importantes de generadores de violencia, entre las que destacan las de integrantes de La Unión Tepito. También se reconoció a uniformados que pusieron en riesgo su vida para salvaguardar la de otras personas. <u>El Universal</u>

Reconocen a mil servidores por heroísmo en pipazo de Iztapalapa e inundaciones de Veracruz

Mil 12 servidores públicos capitalinos fueron reconocidos con la insignia Yaotl, por sus acciones heroicas, valientes, apoyo y sacrificio durante emergencias por las Iluvias atípicas en la Ciudad de México, la explosión de la pipa de gas en el puente de La Concordia y las acciones de rescate por los desastres en Veracruz. En este acto, se entregaron mil 12 insignias Yaotl a personal de diversas dependencias, entre ellas, 250 a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC).** Clara Brugada Molina, la fiscal Bertha Alcalde y el director de la **SSC, Pablo Vázquez**, encabezaron la entrega. La Crónica de Hoy Sin mención La Prensa / El Universal / El Gráfico / Milenio

COLUMNA EL CABALLITO: Otra vez. los ojos están puestos en el secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez Camacho, y en el operativo que será implementado hoy ante la movilización convocada por la Generación Z. Por lo pronto, parece que algunas lecciones se aprendieron tras la marcha del 2 de octubre, pues las joyerías ubicadas en el Zócalo, que entonces fueron quemadas y saqueadas, se encuentran blindadas por vallas metálicas, mientras los comerciantes esperan que la medida sea suficiente para proteger a sus negocios que aún no se recuperan. Para este sábado, nos dicen, las autoridades locales esperan de nuevo la presencia del bloque negro, al cual buscarán contener para evitar los desmanes registrados hace un mes y que dejaron heridos a 94 policías. El Universal

COLUMNA ESCENA DEL CRIMEN:

Mientras el gobierno federal prende las alarmas al revelar que 12 centros penitenciarios concentran más de la mitad de las llamadas de extorsión denunciadas al 089, en la Ciudad de México la autoridad penitenciaria de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de Pablo Vázquez Camacho prefiere el aplauso fácil antes que la autocrítica. Dos realidades que conviven en el mismo sistema carcelario y que exhiben, con crudeza, el abismo entre el discurso oficial y la violencia cotidiana tras los muros. La estrategia federal ha requerido algo tan elemental como cerrar antenas, revisar celdas y confiscar artículos prohibidos. Se han realizado 730 revisiones en 275 penales, y más de 4 mil operativos en Centros Federales de Readaptación Social, lo que revela que la corrupción y el descontrol no eran rumores, sino el modo normalizado de funcionamiento de muchas cárceles del país. En contraste, el Sistema Penitenciario de la Ciudad de México navega estos días entre homenajes y silencios, entre discursos impecables y omisiones graves. Mientras se registran denuncias recientes por abusos de autoridad, maltratos y prácticas aparentemente sistemáticas dentro de centros locales, la Subsecretaría del Sistema Penitenciario conmemoró el 27 aniversario del Servicio del Personal Técnico Penitenciario con una ceremonia "emotiva". en la que se reconoció la "vocación de servicio" del personal. La Prensa / El Sol de México



15 de noviembre de 2025

Detuvieron a un líder de La Familia Michoacana

Detenidos siete presuntos distribuidores de enervantes

Siete hombres fueron detenidos en distintas alcaldías de la Ciudad de México en posesión de presunta droga, como parte de las labores de investigación y vigilancia de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Las detenciones fueron las siguientes: un hombre que traía entre sus pertenencias 164 dosis de aparente droga, en calles de la colonia Guerrero, en la alcaldía Cuauhtémoc; un hombre, en posesión de posible droga y cartuchos útiles, en la colonia Valle de Madero, de la alcaldía Gustavo A. Madero, así como una mujer y un hombre en posesión de dosis de aparente droga en la alcaldía Tláhuac. La Prensa

Con las manos en la mota

Dos sujetos fueron detenidos por **policías** en posesión de más de un centenar de dosis de marihuana, en calles de Iztacalco. La captura ocurrió en la calle Oriente 229 A, en la colonia Agrícola Oriental, donde los dos dealers manipulaban las más de cien bolsitas con marihuana, listas para su venta. El Gráfico

Causa expectación y controversia marcha convocada por Generación Z

A horas de iniciar la marcha convocada por la denominada Generación Z, que involucra a jóvenes nacidos entre 1997 y 2012, para denunciar la inseguridad y violencia en el país, se ha generado expectativa y polémica; la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** reforzó el cerco de vigilancia en el primer cuadro de la capital, con barricadas de concreto en los accesos principales al Zócalo. También se reportó un aumento en la presencia policiaca, incluidos grupos tácticos, como la **unidad Zorros**, una rama de la SSC especializada en respuesta a emergencias y contención en protestas de alto riesgo. La Razón / Milenio / Reforma / Basta

Ruedan a favor de la ciclopista

Un grupo de ciclistas pedaleó ayer para defender la ciclovía Gran Tenochtitlán, un proyecto que se encuentra en construcción que conectará el Zócalo con el Estadio Azteca a través de Calzada de Tlalpan, de cara al Mundial de Futbol 2026. Más de 30 pedalistas se dieron cita a las 19:00 horas en la Calle 20 de Noviembre, a la altura de la Plaza de la Constitución, para emprender la rodada sobre la ciclopista que abarcará 34 kilómetros. Fueron escoltados por patrullas de Tránsito mientras circulaban por los carriles centrales de Tlalpan. Reforma

Ofrecen Carrera Policial

En el módulo de reclutamiento de la SSC, personal de la Universidad de la Policía explicó a los asistentes de la Feria del Empleo de Álvaro Obregón que la carrera policial es a largo plazo. Los elementos también difundieron las convocatorias de ingreso en la Feria del Empleo de Coyoacán y en la Jornada Comunitaria en Iztapalapa. Reforma / Metro

Telefonía y electrónicos, lo más buscado en El Buen Fin

Desde temprano, los capitalinos comenzaron a recorrer plazas y centros comerciales para aprovechar descuentos y promociones que se ofrecen por El Buen Fin 2025. Efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** realizan recorridos de supervisión en plazas y centros comerciales, tiendas departamentales y de autoservicio, zonas de restaurantes y turísticas, así como concentraciones de negocios en vías primarias para verificar el funcionamiento del operativo en el que intervienen alrededor de 16 mil policías. La Jornada

La euforia y la nostalgia invaden el primer día del Corona Capital

Como parte del festival Corona Capital, en la curva 4 del Autódromo Hermanos Rodríguez, se desplegaron mil 827 elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** para garantizar la integridad física y patrimonial de los asistentes. La edición de hoy y de mañana se trasmitirán mediante la cuenta oficial de YouTube. La Jornada



15 de noviembre de 2025

Hombre deambulaba con el brazo ensangrentado

Producto de una riña, un hombre herido deambulaba sin camisa con el brazo ensangrentado en el cruce de las calles Tacuba y Marconi, en la colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc. Efectivos policiales de **Ia Secretaría de Seguridad Ciudadana** recibieron el reporte y al lugar, encontraron a un sujeto caminando sin rumbo fijo y con una mancha hemática que le cubría parte del antebrazo izquierdo, donde se apreciaba un corte a la altura del codo. A pesar de los intentos de policías y paramédicos por asistirlo, el hombre emprendió la marcha y abandonó el lugar por sus propios medios. La Prensa / Reforma / El Gráfico / Metro

Estallan petardos en juzgados de la Ciudad de México

Integrantes del colectivo Génesis realizaron una protesta en las instalaciones de los Juzgados Penales del Poder Judicial de la Ciudad de México, donde lanzaron cuetones y realizaron pintas en el inmueble, provocando la ruptura de cristales. Alrededor de las 10:00 horas, manifestantes se concentraron sobre James Sullivan y posteriormente en el inmueble ubicado en Dr. Lavista No. 114, donde detonaron petardos a las afueras del tribunal. Al lugar llegaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** para resguardar el inmueble, posterior a ello las manifestantes se retiraron del lugar. La Prensa

La CNTE levanta plantón; "negociación, estancada"

En menos de 48 horas, la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) terminó su jornada nacional de protestas con las que intentó presionar a la Secretaría de Gobernación (Segob) y a la Secretaría de Educación Pública (SEP) para mejorar sus condiciones laborales. A las 16:30 horas la CNTE retiró casi por completo el bloqueo de San Lázaro. Cientos de profesores se subieron a camionetas, autobuses y autos particulares con maletas en mano que, a su vez, fueron escoltados por camiones motos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. El Universal

Policiaco

Choque letal en Zaragoza

Un hombre murió la mañana del viernes tras impactarse contra un vehículo mientras circulaba en Calzada Ignacio Zaragoza frente al ISSSTE. El motociclista viajaba a alta velocidad y no portaba casco ni equipo de seguridad, según los informes policiales. El accidente se registró en la Calzada Ignacio Zaragoza, a la altura de la avenida Telecomunicaciones, colonia Ejército Constitucionalista I y II, alcaldía Iztapalapa. Efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acordonaron el lugar, mientras efectuaban labores de tránsito para agilizar la circulación cerrando dos carriles laterales. La Prensa / Reforma / Metro / El Gráfico

Ejecutado al parecer por deuda de dinero

Una agresión directa terminó con la vida de un hombre que se encontraba circulando en calles de la colonia Pro Hogar, en la alcaldía Azcapotzalco. Según testigos, la víctima estaba trabajando en su mototaxi cuando dos sujetos en otra motocicleta se le emparejaron para dispararle. La **policía** fue alertada y al llegar al lugar acordonaron un amplio perímetro para preservar la escena del crimen. Unidades del **Sector La Raza** resquardaron el sitio interrumpiendo el paso vehicular. La Prensa / Reforma / Metro / El Gráfico

Por rescatar un balón, niño sufre caída de casi cuarenta metros

Una caída de casi 40 metros fue la que sufrió Emir, de 16 años, luego de ingresar la noche del jueves por un balón que se le 'voló' a las instalaciones de Secretaría de Gestión Integral del Agua (SEGIAGUA), ubicadas en el cruce de las calles Roa Bárcenas y Marcos Carrillo, en la colonia Vista Alegre, en la alcaldía Cuauhtémoc. Según el vigilante de las instalaciones, el niño se brincó una barda para recuperar un balón, pero al dar unos pasos cayó a la lumbrera número 2 de gran profundidad. Fueron rescatistas del **Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas** quienes ingresaron a la lumbrera a auxiliar al menor, sin embargo, este ya había fallecido. El Gráfico

Indigente tropieza y da azotón mortal

La mañana de ayer un hombre en situación de calle perdió la vida tras sufrir una caída cuando caminaba por la calle de Ahuanusco, en la colonia Pedregal de Santo Domingo, en la alcaldía Coyoacán. Según testigos, el hombre caminaba sobre la banqueta mostrándose desorientado, hasta que a unos pasos de llegar a un local tropezó y cayó. El **Escuadrón de Urgencias Médicas**, solo pudieron confirmar que el hombre, ya había perdido la vida. **Policías** acordonaron la zona y avisaron al personal de la Fiscalía capitalina para que acudieran a retirar el cadáver. El Gráfico



15 de noviembre de 2025

Justicia

Reeligen a Guerra en PJCDMX

El Pleno del Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México reeligió a Rafael Guerra Álvarez como presidente del Poder Judicial capitalino, su tercer periodo, del 1 de enero de 2026 al 31 de agosto de 2027, en lo que será la última designación interna antes de que la elección sea por voto popular en 2027. Con 60 votos a su favor, Guerra Álvarez obtuvo un respaldo mayoritario en un proceso que, por primera vez, se desarrolló bajo un formato que reforzó la transparencia del procedimiento. El Heraldo de México

Imagen Destacada

Reconocen a mil servidores por heroismo en pipazo de Iztapalapa e inundaciones de Veracruz





La jefa del Gobierno Clara Brugada Molna, la fiscal Bertha Alcalde y el director de la SSC, Pablo Vázquez, encabezaron la entreg